

Zweite Mannschaft mit erster Saisonniederlage

18.09.2016 21:34 von Albrecht Morast

Am fünften Spieltag kassierte unsere Spielgemeinschaft ihre erste Niederlage. Nach drei Unentschieden und einem Dreier musste unsere Zweite heute Nachmittag die Heimreise aus Leibenstadt ohne Zählbares antreten, denn das Auswärtsspiel beim SV ging mit 2:3 (1:1) verloren.

Erste Saisonniederlage für Spielgemeinschaft

Die momentan zahlreichen Ausfälle in beiden Ersten Mannschaften machen sich auch in unserer Spielgemeinschaft bemerkbar, weshalb es gleich zu fünf Veränderungen im Vergleich zur Startformation beim 4:2 Erfolg vergangene Woche in Adelsheim kam.

Spielgemeinschaft geriet dreimal in Rückstand

In der Verteidigung stand unsere Mannschaft gut und ließ nur wenige Chancen zu. Jedoch war Angreifer Hans Gassner des Öfteren alle aufgestellt, weshalb auch unsere Zweite zu wenigen Möglichkeiten kam. Der letztjährige Relegationsteilnehmer ging in der 12. Minute durch einen schön herausgespielten Spielzug mit 1:0 in Führung. Zunächst konnte die Heimmannschaft mit einem Doppelpass unsere Spieler überwinden, ehe eine Flanke gefährlich vor das Tor von David Hoog geschlagen wurde, wo ein Leibenstadter Spieler traf.

Unsere Spielgemeinschaft zeigte sich nicht geschockt und fast im Gegenzug gelang Marco Mayer der schnelle Ausgleich (15. Minute). Hans Gassner lupfte über die Abwehrreihe und Marco Mayer traf mit seinem ersten Saisontreffer zum 1:1. Bis zum Seitenwechsel sahen die Zuschauer weiterhin wenige gefährliche Strafraumszenen.

Nach der Pause legte Leibenstadt los wie die Feuerwehr, zudem schien unsere Mannschaft mit den Gedanken noch in der Halbzeit zu sein, denn dem SV gelang kurz nach Wiederanpfiff die erneute Führung (46. Minute). Genauer gesagt profitierte unser Gastgeber von einem Missverständnis, wodurch unser Team durch einen Weitschuss das 1:2 kassierte.

Doch unsere Mannschaft gab sich nach dem ärgerlichen Gegentreffer nicht geschlagen und biss – wenn gleich nur mit einem Ergänzungsspieler – weiterhin auf die Zähne. Eine Viertelstunde vor Spielschluss wurde Issam Alilja an der Mittellinie gefoult. Marco Mayer konnte den Freistoß im gegnerischen Strafraum am schnellsten verwerten und traf zum 2:2.

Jedoch wurde Leibenstadt in der 83. Minute ein berechtigter Strafstoß zugesprochen, den der SV souverän verwandelte. Den dritten Rückstand in dieser Partie konnte unsere Spielgemeinschaft nicht mehr wettmachen, da unser Team nach einer Ampelkarte nur noch zu zehnt auf dem Platz stand.

Eingesetzte Spieler: David Hoog, Mostafa Jakobi, Tim Fritschle, David Ehrenfried, Alex Kern, Michael Schubert, Marco Mayer (2), Stefan Link, Christian Pauker, Martin Frank, Hans Gassner, Issam Alilja.

Die nächsten Spiele:

Sonntag, den 25. September, 13:15 Uhr SG Götzingen/Eberstadt – SG Berolzheim/Hirschlanden

Sonntag, den 25. September, 15:00 Uhr TSV – SV Osterburken